

TRES SON TRES



(Grafiti en Burgos). Foto: de Culla

EL TIRAPEDOS

En uno de los pueblos, Güete, en la provincia de Cuenca, donde, por circunstancias familiares, tuve que vivir, en una casa de la Plaza Mayor donde paraba el autobús de viajeros, habitaba un hombre, viudo de una hermosa mujer que murió de cáncer en los pechos, con moquillo verde, “de lanza y albarda” como él mismo decía, que, cuando venían forasteros al pueblo, para bien recibirles, ponía su culo en pompa sobre el alfeizar de la ventana, y, como señal de agradecimiento por la visita, con atención y alegría, se tiraba unos cuescos impresionantes, que rebotaban en las campanas de la iglesia parroquial.

Los forasteros, azarosos, una vez habían pasado por delante de la ventana, se volvían hacia él y le decían:

-Buen provecho te hagan esos pedazos.

Y él les contestaba:

-Aguacates son, hermanos y hermanas; piñones, o caracoles, o cantáridas.

-Daniel de Culla



(Foto: Isa G. de Diego)

EL SUEÑO

La conejita duerme de contento, teniendo de vigilante, por fuera de la jaula, a Bob Esponja.

Ella sueña las palabras de la zorra, no pudiendo alcanzar las uvas:

-Agrillas eran, y además de eso no tenía ganas.

-Daniel de Culla



(Foto: Isabel G. de Diego)

FLORES DE ENREDADERA DE TROMPETA

Ahora sí que estará contento el abejorro que tiene este arbusto trepador tan florido de cálices rosa anaranjados donde poder libar y hacer sexo, sin tener que trepar como el palomo sobre la paloma asida por las patas con el pico.

-Daniel de Culla

